

M 7-8



VARIO



- M 1** Stapelsystem
- M 2-5** Büroschranksysteme mit Mehrwert
- M 6** Sideboardsystem
- M 7-8** Regalsysteme mit Schiebetür
- M 9** Schranksystem für Arbeits- und Wohnbereich
- M 10** Schwebetürensysteem

Nichts ist beständiger als der Wandel! Und dieser Anforderung tragen alle VARIO Schranksysteme Rechnung: Sie dienen der flexiblen Zonierung von Räumen, übernehmen schallschluckende Funktionen und sind bei genauerer Betrachtung wahre Raumsparwunder. Mit ihrer zurückhaltenden Linienführung unterstützen sie eine motivierende Arbeits-atmosphäre.

There is nothing more consistent than change! And all VARIO storage systems take this requirement into consideration: they offer flexible zoning of rooms, provide sound-absorbing functions and, when viewed closely, are real space-saving wonders. With their modest line management they promote a motivating work atmosphere.



VARIO M7 Schränke gibt es bis zu einer Höhe von 6 OH mit geteilten oder durchgehenden Gleit-Schwebetüren und optional mit seitlich abschließender Wange und Soft-Close-Einzug. Natürlich lassen sich auch hier die Fronten schalldämmend ausrüsten.

VARIO M7 storages are available up to a height of 6 BH, with separate or continuous suspended sliding doors and with optional interlocking sides and soft close automatic. Naturally, the fronts here can also be fitted to be sound-absorbent.



Neben der Ausstattung mit Fachböden, differenzierter Facheinteilung und ausziehbarer Kleiderstange sind auch Hängeauszüge und Schubladen mit Frontblenden vorgesehen.

In addition to shelves, differentiated dividers and pullout hanging rails, hanging filing and drawers with fronts can also be used.

Ausgehend von einem Regalelement werden die Fronten „vorgehängt“. Mit den Gleit-Schwebetüren ergibt sich immer ein architektonisch klares Fugenbild. VARIO M7 Schränke können zusätzlich mit akustisch wirksamen Sichtrückwänden ausgestattet werden.

Starting from one shelf element, the fronts are "curtained". The suspended sliding doors always provide an architecturally clear joint pattern. VARIO M7 storages can also be fitted with acoustically-effective visible rear walls.



VARIO M8 ist das mit M7 zu kombinierende Programm im Bereich Flügeltüren, Regal und Hängeregistraturen. Es zeichnet sich aus durch flächige Fronten (Flügeltür) und durch ein sehr klares Design. Für die optionalen Sichtrückwände gibt es zwei unterschiedliche Gestaltungsvarianten (Bilder links).

The VARIO M8 is the program designed for use in combination with the M7 in the field of folding doors, shelving, and filing cabinets. It is characterised by flat fronts (folding door) and a very clear design. Two different design variations are available for the optional visible backs (photos on the left).



VARIO M8 bietet alle bekannten Ausstattungsmöglichkeiten: additive Abdeckplatten, unterschiedliche Sichtrückwände (rein formal oder akustisch wirksam), Seitenwangen als Option und als Griffvarianten Möbelgriff oder Muldengriff.

VARIO M8 offers all the recognised fitting options: additional work surfaces, various visible backs (purely for form or with acoustic effectiveness), sides and integrated or barrel handle options.



Bei der Ausstattung bleiben kaum Wünsche offen: Holz- oder Stahlfachboden, Hängeauszug, Leitz- oder Elba-Pendelregistraturschiene, Kleinzugsinsatz, ausziehbare Kleiderstange, Karteibahnen und differenzierte Facheinteilung – diese Ausstattungselemente lassen sich auf fast alle VARIO M Schranksysteme übertragen.

In terms of fittings, hardly a wish is left unfulfilled: wooden or steel shelves, hanging pullouts, Leitz or Elba hanging registry rails, narrow tray inserts, pullout hanging rails, filing drawers and differentiated dividers – these fitting elements are transferable to virtually all VARIO M cupboard systems.

M7

Schranksystem, Tiefe 43,5 cm Storage unit system, depth 43,5 cm

| | | Breite in cm width in cm | 60 | 80 | 100 |
|----------------------------------|--|--|----|----|-----|
| Regal Shelf | | 2 Ordnerhöhen Binder heights (74 cm*) | ■ | ■ | ■ |
| | | 3 Ordnerhöhen Binder heights (111 cm*) | ■ | ■ | ■ |
| | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | ■ | ■ | ■ |
| | | 5 Ordnerhöhen Binder heights (185 cm*) | ■ | ■ | ■ |
| | | 6 Ordnerhöhen Binder heights (222 cm*) | ■ | ■ | ■ |
| Registratur Filing unit | | 2 Ordnerhöhen Binder heights (74 cm*) | | ■ | |
| | | 3 Ordnerhöhen Binder heights (111 cm*) | | ■ | |
| | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | | ■ | |
| Kombischrank Combination unit | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | | ■ | |
| | | 5 Ordnerhöhen Binder heights (185 cm*) | | ■ | |
| | | 6 Ordnerhöhen Binder heights (222 cm*) | | ■ | |

M8

Schranksystem, Tiefe 43,5 cm Storage unit system, depth 43,5 cm

| | | Breite in cm width in cm | 60 | 80 | 100 | 120 |
|----------------------------------|--|--|----|----|-----|-----|
| Regal Shelf | | 2 Ordnerhöhen Binder heights (74 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 3 Ordnerhöhen Binder heights (111 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 5 Ordnerhöhen Binder heights (185 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 6 Ordnerhöhen Binder heights (222 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Flügeltür Wing door | | 2 Ordnerhöhen Binder heights (74 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 3 Ordnerhöhen Binder heights (111 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 5 Ordnerhöhen Binder heights (185 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 6 Ordnerhöhen Binder heights (222 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Glastür Glass door | | 2 Ordnerhöhen Binder heights (74 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| | | 3 Ordnerhöhen Binder heights (111 cm*) | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Registratur Filing unit | | 2 Ordnerhöhen Binder heights (74 cm*) | | ■ | | |
| | | 3 Ordnerhöhen Binder heights (111 cm*) | | ■ | | |
| | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | | ■ | | |
| Kombischrank Combination unit | | 4 Ordnerhöhen Binder heights (148 cm*) | | ■ | | |
| | | 5 Ordnerhöhen Binder heights (185 cm*) | | ■ | | |
| | | 6 Ordnerhöhen Binder heights (222 cm*) | | ■ | | |

* Höhenangabe ohne Standelement / Height specification without base

** Höhenangabe mit Gestell / Height specification with frame



Echtholz furnier / veneer

Holzdekor / wood-decor



Dekor / decor



Bitte überprüfen Sie die Verfügbarkeit der Oberflächen, Farben und Furniere in der gültigen Preisliste des Standardsortimentes für das jeweilige Schranksystem.

Die gezeigten Produkte sind teilweise Sonderanfertigungen. Technische Verbesserungen werden ständig eingepflegt.

Please check the availability of the finishes, colours and veneers in the current price list of the standard range for the respective storage system.

Some of the products shown are special commissions. Technical improvements are being made all the time.



VARIO BüroEinrichtungen
GmbH & Co. KG

Rossertstraße 6
D-65835 Liederbach a. Ts.

Postfach 11 55
D-65831 Liederbach a. Ts.

Tel + 49 (0) 61 96/76 15-0
Fax + 49 (0) 61 96/76 15-222

www.vario.com
info@vario.com

Vertretungen

Belgien
Großbritannien
Italien
Luxemburg
Niederlande
Österreich
Polen
Russland
Schweiz

Representatives

Belgium
United Kingdom
Italy
Luxembourg
Netherlands
Austria
Poland
Russia
Switzerland